
La debolezza e la sofferenza della nostra condizione che Gesù ha incontrato incarnandosi,  

e che oggi ritroviamo nelle guerre e nella crisi energetica, non sono motivo di scoraggiamento.

Le parole di Teresa di Gesù Bambino descrivono la grazia del Natale  

come un admirabile commercium: Gesù ha assunto la nostra debolezza

per renderci forti della forza paradossale del Vangelo.
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«In quella notte nella quale Gesù si fece debole e sofferente per mio amore,
Egli mi rese forte e coraggiosa».

«En cette nuit où Jésus se fit faible et souffrant pour mon amour,
Il me rendit forte et courageuse».

Teresa di Gesù Bambino, Manoscritto autobiografico A, 44v0

A tutta la Comunità accademica
e a tutti gli Amici della Facoltà  
rivolgo gli auguri più sentiti per

un Santo Natale e un benedetto anno 2023.
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